

Sehr geehrter Herr Steinberger,

da eine Entscheidungsfindung zum Thema Bahnstrasse noch weiter auf sich warten läßt, und um etwas Besserung zu erreichen möchte ich gerne folgenden Antrag stellen:

Meine eigene Zählung hat derzeit einen Durchlauf von ca. 80-120 Kieslastern/Betonmischern/LKW pro Stunde in der Bahnstrasse fest gestellt.

Jeder LKW nimmt Kies, Dreck und Staub vom und zum Kieswerk Mühlhäuser mit. Die Fahrbahnrippen sind mit feinem Kiesstaub bis hin zu größeren Kieselsteinen täglich verschmutzt, die Staubbelastung ist immens. Beim Durchfahren aller PKW und LKW entstehen jedes Mal weiße Staubwolken.

Ich möchte gerne beantragen, daß einmal täglich ein Straßenreinigungsfahrzeug durch die Bahnstraße fährt, um die Anwohner vor weiterem Dreck und Staub zu schützen. Es kann nicht angehen, daß die Anwohner täglich selber mit Besen und Schaufel die Straßenrinne säubern müssen.